Neu in Wesel: Parkgebühren digital mit dem Handy zahlen

Ab dem 01.06.2021 können Verkehrsteilnehmerinnen und Verkehrsteilnehmer in Wesel ihre Parkgebühren auch per Mobiltelefon zahlen. Dafür kooperiert die Stadtverwaltung Wesel mit smartparking, einer Initiative für digitale Parkraumbewirtschaftung. Als Handyparken-Anbieter stehen "EasyPark", "PARK NOW", "moBiLET", "Yellowbrick/flowbird.", "paybyphone", "Parkster", "PARCO" und "PRESTO-Parking" zur Auswahl.

Die Parkscheinautomaten bleiben parallel in Betrieb. Alle Parkscheinautomaten im Stadtgebiet werden mit Informationen mit den Dienstleistern und ihren Anleitungen für die ersten Schritte zum Handyparken ausgestattet.

Den Parkvorgang startet der Nutzer oder die Nutzerin per App, Anruf oder per SMS. Die Parkzeit kann individuell nach Bedarf gestoppt oder verlängert werden. Für diesen Service addieren die Anbieter unterschiedliche Zuschläge auf die kommunale Parkgebühr. Ob ein Fahrzeug ein digitales Ticket hat, erkennen die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Ordnungsbehörde durch einen Abgleich des Kennzeichens mit einem zentralen System.

Weitere Informationen gibt es unter www.smartparking.de.